



## Único paciente de coronavirus evoluciona favorablemente y solo 24 pruebas de la región están a la espera de resultados

*14 corresponden a Cajamarca, 4 a Cutervo, 2 a San Pablo, 1 a Santa Cruz, 2 a Jaén y 1 a San Ignacio que se estarán conociendo en las próximas horas.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El último reporte actualizado de la Dirección Regional de Salud Cajamarca del Gobierno Regional de Cajamarca indicó que de las 194 pruebas enviadas al Instituto Nacional de Salud (INS) solo una persona ha resultado positiva por Covid-19.

Los contactos de este caso que se dio a conocer hace algunos días en los medios de comunicación, luego de ser sometidas a las evaluaciones correspondientes, resultaron negativos y no presentaron ningún síntoma de esta enfermedad.

El gobernador regional Mesías Guevara informó que 24 muestras están a la espera de resultado en el laboratorio del INS de Lima: 14 corresponden a Cajamarca, 4 a Cutervo, 2 a San Pablo, 1 a Santa Cruz, 2 a Jaén y 1 a San Ignacio y que se estarán conociendo en las próximas horas.



## Nota de Prensa N° 889



Fecha de Publicación: 30/03/2020 02:43 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/910](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/910)

“El paciente número 1 de Covid-19, se encuentra estable de salud, ya recuperado y, por fortuna, las personas de su entorno se encuentran en buen estado de salud. El equipo de profesionales de la Diresa ha cumplido con los protocolos de evaluación y no existe motivo de alarma. Todos los días estamos monitoreando su estado”, informó por su parte Pedro Cruzado, director de la Diresa.

Este monitoreo se realiza mientras se hace efectiva la entrega de kits de Equipos de Protección Personal (EPP) a los profesionales de salud ante esta emergencia que busca garantizar el trabajo del personal asistencial de salud.

*“La organización y equipamiento de la Unidad Especializada Covid-19 del hospital Simón Bolívar nos garantiza una rápida respuesta ante algún paciente que necesite ser internado. Recomiendo a la población quedarse en casa y acatar las medidas sanitarias”,* destacó finalmente el gobernador Guevara Amasifuén.